



Entrevista

Claudia Ruiz Massieu Salinas (Senadora – PRI)

“Se le planteó (a Alejandro Moreno) que valorara la pertinencia de dejar la dirigencia nacional anticipadamente. Él nos contestó que era una reflexión que ya se había planteado y, que no, él permanecerá hasta concluir su periodo estatutario. Dijo que está dispuesto a platicar respecto a una posible convocatoria y en qué momento para elegir a una nueva dirigencia, una vez que concluyera su periodo”.

<https://drive.google.com/file/d/10L6OXKAJtHbBC09PjYTmM-yZhiSrmAA/view>